

## **DOLORES IRRIBARREN BATRBERENA**



El día 2 de Diciembre de 2013, dentro de la novena de la Inmaculada nos dejó nuestra hermana Dolores Iribarren Barberena. Nació en Lecaroz, Valle del Baztán en 26-09-1923.

Bautizada y confirmada en la parroquia de San Bartolomé, comienza a vivir la semilla de la fe alimentada en su vida familiar de hogar cristiano. Amante de su tierra y su familia. En su juventud escucha la invitación del Señor a seguirle en la vida religiosa, ingresa en el noviciado de Elizondo de las Misioneras de la Inm. concepción en 1947.

A partir de su primera profesión el 10 de 1949 comienza su itinerario misionero en: Algeciras, Morón de la Frontera, Venezuela donde permanece 22 años llenos de actividad misionera. A su vuelta en 1980, continúa su vida misionera en las comunidades de: Madrid, Roma, Zaragoza, Gijón, Fermoselle y Pamplona.

No podemos resumir en unas breves líneas una larga vida de generosidad y entrega diaria en el seguimiento de Jesús misionero. Sabemos que nuestra hermana Dolores ha respondido con fidelidad a la llamada del Señor y ha sabido vivir su deseo y promesa: "Te seguiré, Señor, a donde quiera que vayas". Mujer valiente y llena de fortaleza ha estado disponible a los distintos cambios de lugar y situaciones. Cuando sentía cercana su partida, invocaba de manera especial a María para pedir su fuerza y protección.

Sabemos que está resucitada, viviendo de "otra manera" junto a Dios-Padre y le pedimos que continúe ayudando a su Congregación, familia y, como buena misionera, a toda la humanidad. Celebramos su funeral el día 3, fiesta del gran misionero Francisco Javier.



*Provincia Andalucía - Norte*  
Pamplona a 3 de Diciembre de 2013